

H O Y

Por DANIEL DE LA VEGA

15/IV/1952

LOS TRIUNFADORES

JULIO BARRENECHEA ha presentado su renuncia como Embajador en Colombia, porque aquí en Chile se consideró que Barreneches le había dado refugio indebidamente a un líder.

Yo creo que mucho más grave es lo que hizo nuestro Embajador en Bolivia, pues le dió refugio a un vencedor. Efectivamente. La semana pasada llegó a la Embajada de Chile en La Paz, el General Seleme, y le dijo al Embajador:

—Refúgieme usted, mire que acabo de ganar la revolución y me he apoderado del país.

Me parece que en el reglamento que fija las condiciones para dar refugio en una embajada, no figura el vencedor de una revolución.

Y es muy grave dar refugio a un hombre triunfante. ¿Qué hace usted con un vencedor escondido en su casa? ¿Cómo defiende usted a un hombre que se ha apoderado del país?

Esto merece un detenido estudio, como dicen los editorialistas. Porque corremos el peligro de que se forme una nueva costumbre, y no sólo busquen refugio los triunfadores de una revolución, sino todos los vencedores. Y así, cuando llegue el próximo septiembre, el candidato que sepa que ha obtenido una gran mayoría de votos, desaparecerá.

Sus electores, enardecidos por la victo-

Los triunfadores [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1952

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los triunfadores [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)